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鄂尔多斯建筑业协会主办

回眸遥望，建党百年，中国共产
党带领全国人民成功实现了第一个
百年目标，迎来了我们现在的幸福生
活。在党的二十大即将召开之际，鄂
尔多斯建筑业协会党支部紧跟新时
代的步伐，笃行不怠，致力于加强党
的基层建设，积极开展“喜迎二十大”
系列党建活动，迎接党的二十大胜利
召开，激发全体干部职工爱党、爱国、
爱社会的热情。

党建提高凝聚力
引领行业促发展

9月22日，协会党支部受邀同包
头建筑工程协会党支部、包头赤峰商
会党支部、包头市房地产协会等一行
49人，走进被誉为“共和国长子”的
包钢展陈馆，了解当年在荒滩戈壁是
如何成为今天的塞北钢城。

伴随着《草原晨曲》优美的乐章，
一行人走进包钢展陈馆，扑面而来的
是一种历史沉淀的厚重感。从第一
炉铁水带着翻滚的浪花奔流而出，到
年产1500万吨钢材成为全国三个钢
铁工业基地的“塞北一角”；从全国各
地支援包钢，到如今一批批“包钢制
造”从这里走向全国重点项目建设现
场。包钢的成绩，昭示出“包钢人”一
路走来不畏艰险、忘我奉献和为国家
建设披荆斩棘、砥砺前行的刚毅品
格。展现了包钢克服困难、不断前
进，始终与国家事业发展同频共振，
在推进社会主义建设、振兴民族工
业、维护国家战略安全、带动民族地
区发展的历史进程中留下的灿烂印

记。在讲解员的引导下，每一幅图
片、每一段影像资料，都让每一位参
观者久久凝视。

见证了包钢的奇迹后，又跟随大
银幕的镜头看到了新中国第一炉铁
水诞生的历史过程。9月30日，协会
党支部组织全体职工观看电影《钢铁
意志》，电影改编自真实事件，讲述了
解放初期，面对抗美援朝和社会主义
建设对钢铁的迫切需求，中国共产党
人团结专家、带领鞍钢职工，克服重
重险阻，在最短时间内生产出新中国
的第一炉铁水的艰辛历程。多少普
通的工人在岗位上做着不平凡的业
绩，正是一批又一批的“大国工匠”才

造就如今的繁华盛世，“工匠精神”穿
梭在不同职业岗位当中，爱岗奉献、
精益求精，成就“德技双馨”。

不论是民族大爱往事中的水乳
交融，还是钢铁意志般的精神追求，
都打造出一堂无比精彩的“党史
课”。我们在民族往事中学习筑牢中
华民族共同体意识，在工匠精神中汲
取力量获以启迪，在“学”与“思”中不
断前行，励志做党光荣传统和优良作
风的忠实传人，为实现中华民族伟大
复兴的中国梦而不懈奋斗。

党旗飘进企业
支部建在项目

奏响时代乐章，凝聚奋进力量。

为发挥党建引领和党组织政治核心
作用，协会多家会员企业党支部也在
积极开展党建活动。鄂尔多斯市诚
泰建设有限公司，有效推动公司党
建工作与业务工作深度融合，充分
发挥党支部战斗堡垒作用，支部委员
到项目现场开展廉政教育主题党课；
成立“党员先锋队”深入施工现场，坚
决做到排查治理隐患不留死角，进
一步增强安全意识、纪律意识，提高
拒腐防变能力，为构建廉洁自律、团
结高效、务实进取的项目团队营造良
好氛围。

坚持思想建党、理论强党。兴
泰建设集团有限公司组织全体党员
深入学习《习近平谈治国理政》第四
卷，在学习中悟思想、谈感悟，真正
做到虔诚而执着、至信而深厚。集
团领导表示：“通过学习，更深入体
会到习近平总书记治国理政的深邃
思想和伟大实践，能够提升站位、锤
炼党性、开阔眼界”“运用党的科学
理论优化工作方法，解决思想困惑，
牢牢树立正确的世界观、人生观、价
值观，更好适应社会发展和企业发
展需要”“作为党员，必须做到逐篇
逐段领悟，才能实现在认识上跟进、
行动上跟进，从而实现理清思路凝
聚共识、推动集团各项工作高质、高
效发展”。

峥嵘岁月，初心不改。中景路桥
党支部近期组织全体党员召开党员
大会，并开展了“党徽闪耀、以手传
情”党建工艺品DIY活动。通过定型、

缠线，黄色丝线穿梭在金色钉子间，
党徽、五角星、国旗等一幅幅精美的
作品逐渐成型，凝聚了全体党员对党
和国家的赤子之心。通过亲手制作
党徽等手工作品，不仅激发了党员们
爱党、爱国的情怀，而且还促进了党
员之间的交流，充分调动大家参与党
建活动的积极性。

一百年惊涛拍岸
九万里风鹏正举

紧跟中共产党，与党同心，听党
指挥，方能在推进中华民族伟大复兴
的新征程中成就一番事业。鄂尔多
斯建筑业协会作为企业与政府、企业
与企业的桥梁纽带，始终站在为企业
服务的根本出发点上，努力维护企业
利益，认真聆听企业诉求，帮助企业
解决困难，做政府和企业信得过的社
会组织。协会党支部不折不扣抓好
党史学习教育，组织党员及全体干部
职工认真学习党史、新中国史、改革
开放史、社会发展史，做到学党史、悟
思想、办实事、开新局，传承红色基
因，努力做全市社会组织中的一支优
秀队伍。

踔厉奋发新时代，笃行不怠向未
来。历史和人民选择了中国共产党，
中国共产党也没有辜负历史和人民
的选择。鄂尔多斯建筑业协会党支
部将以更加饱满的热情、更将昂扬的
斗志迎接党的二十大胜利召开，奋力
谱写全面建设社会主义现代化国家
崭新篇章。

（李若冰）
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9月8日上午，包头建筑
工程协会秘书长郝宝忠等一
行三人前来我会进行交流。
鄂尔多斯建筑协会会长李飞
云、副秘书长魏波，鄂尔多斯
市建设职业培训学校副校长
邬娜参加了此次座谈交流。

会上，我会会长李飞云
首先向包头建筑工程协会一
行人的到来表示热烈的欢
迎。双方就行业企业职工培
训教育、加强协会党建活动、
创建红色工地、密切联系行
政主管部门搭建行业资源共
享平台等方面进行了深入交
流；同时还就提升行业服务
能力，充分发挥协会在发展
新常态中的应用作用交换了
意见。

此次交流进一步增进了
两会之间的了解和沟通。双
方表示，下一步要继续加深
两会的资源有机融合，在观
摩交流、展洽会议、培训学
习、信息共享等方面展开更
广泛的合作交流，充分发挥
双方协会的优势，搭建互相
交流合作的平台，发挥积极
的桥梁纽带作用，共同推动
地区建筑业健康持续发展。

（魏波）
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9月3日至4日，鄂尔多斯建筑
业协会受内蒙古自治区建筑业协会
委托，组织我会专家库相关专家对
我会推荐的“内蒙古自治区绿色施
工工程”进行过程检查工作。

专家组分别对兴泰建设集团有
限公司申报的鄂尔多斯阿吉泰健康
城综合服务楼（A座、B座、裙房）项
目；内蒙古包头兴业集团股份有限
公司申报的达拉特旗碧桂园住宅小
区建设项目；中国建筑第六工程局

有限公司申报的斐屿公园88号房
地产项目；陕西建工第五建设集团
有限公司申报的城投学苑工程建设
项目（一期）4个项目进行了现场检
查。各项目参建单位以及市建筑业
协会相关人员全程陪同并参与。

在过程检查中，专家组通过听
取施工单位绿色施工工程实施情况
的汇报，现场检查绿色施工工程实
施情况，查验相关资料，征求建设单
位、监理单位意见等多个环节，对申

报工程分别进行了细致的检查。专
家组分别对检查工程作出评定，对
绿色施工工程中采用的新技术、新
材料给予了肯定，提出各申报工程
要继续加强“四节一环保”各项措施
的制定和落实，同时也对申报工程
绿色施工的不足之处做出了指导点
评。各参建单位高度重视，积极迎
检，表示将认真采纳专家组在过程
检查中提出的不足之处和建议，并
予以及时整改，将继续重视对绿色

施工创新技术的总结提炼，加强对
员工绿色施工的培训学习。

绿色施工作为建筑全寿命周期
中的一个重要阶段，是实现建筑领
域资源节约和节能减排的关键环
节。这次鄂尔多斯建筑业协会组织
专家组对我市绿色施工申报工程进
行过程检查，为我市开展绿色施工
工程工作起到了很好的督促和指导
作用。

（赵璐玮）

鄂尔多斯建筑业协会专家组对申报内蒙古自治区绿色施工工程项目进行过程检查

为做好内建协2022年度工程
评选工作的现场复查纪律工作，
根据《内蒙古自治区建筑业协会
争先创优活动检查监督办法》《巡
查监督管理办法》文件要求，9 月
23 日，内蒙古自治区建筑业协会
监事会副监事长王建国、监事会
办公室主任张瑞、装饰分会副会
长刘涛组成工作组，到我市对我
会推荐申报的2022年度自治区优
质工程奖和七项专业工程质量奖

的评选工作进行巡查并召开座谈
会。

鄂尔多斯建筑业协会会长李
飞云、副秘书长魏波、报奖专员赵
璐玮参加会议，兴泰建设集团有
限公司、中景路桥有限公司两家
受评企业应邀参加了此次巡查座
谈会。

此次工程评选复查工作坚持公
开、公正、公平的原则，会议上，王建
国监事长首先对内建协监事会的职

责和本次巡检内容、工作流程进行
了简要介绍，听取了鄂尔多斯建筑
业协会对本次工程评选工作的意见
和建议。我会李飞云会长表示，内
建协监事会本次巡查工作非常重要
且很有必要性，体现了内建协对评
审工作的高要求、严管控。今后鄂
尔多斯建筑业协会将继续全力配合
好内建协对我市的工程评选的工
作，当好联络员，精准上传下达，还
将继续当好监督员，开通工程评审

复查过程中情况反映渠道，确保工
程评审复查的公开、公正和公平。
兴泰建设集团有限公司、中景路桥
有限公司两家企业代表也分别在会
上作了发言，表示此次工程评审工
作流程安排合理顺畅、专家秉公尽
职，监事会巡查组的巡检工作及时
到位，今后将继续严格遵守工程评
审纪律，用实力赢得荣誉，让荣誉实
至名归。

（魏波）

内建协到我市开展2022年度工程评选工作巡查工作


